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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Buscan que Sector Salud reporte al MP violencia sexual en menores de edad  
https://www.quadratin.com.mx/politica/buscan-que-sector-salud-reporte-al-mp-
violencia-sexual-en-menores-de-edad/ 
El personal del Sector Salud deberá dar aviso inmediato al Ministerio Público (MP) cuando 
identifique signos de violencia sexual en menores de edad embarazadas, de acuerdo con 
una iniciativa de ley presentada por el diputado Ernesto Núñez. Además, para la detección 
de la violencia sexual en menores de edad embarazadas, deberán canalizarlas a la unidad 
de Trabajo Social para que, conjuntamente con un profesional en psicología, emitan un 
dictamen que descarte ese riesgo. En su exposición de motivos, el Diputado del Partido 
Verde Ecologista señaló que el problema se atribuye, con frecuencia y obviedad, a las 
condiciones en que ocurren los encuentros sexuales entre adolescentes, el inicio temprano 
de la vida sexual, la falta de información y el acceso a métodos anticonceptivos. 
 
Será Andrés Medina Guzmán director del Centro de Conciliación Laboral  
https://www.quadratin.com.mx/politica/sera-andres-medina-guzman-director-del-
centro-de-conciliacion-laboral/ 
Andrés Medina Guzmán será el director general del Centro de Conciliación Laboral, a partir 
del próximo miércoles cuando el pleno de la 75 Legislatura del Congreso del Estado avale 
el dictamen a su favor emitido por las comisiones unidas de Trabajo y Previsión Social y la 
de Gobernación. Medina Guzmán era la carta fuerte del gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla, en la terna que envió al Congreso desde el pasado mes de abril, de la que forman 
parte Patricia Velasco Velázquez y Jesús Homero Murillo Sánchez. En la pasada 
legislatura, fue asesor de Ramírez Bedolla y actualmente, el mandatario estatal lo designó 
como representante del Gobierno de Michoacán en Ciudad de México, puesto que quedará 
vacante a partir del miércoles. 
 
Proponen jornadas de 10 por 24 horas para policías  
https://www.quadratin.com.mx/politica/proponen-jornadas-de-10-por-24-horas-para-
policias/ 
Los bajos salarios y las largas jornadas laborales repercuten negativamente en el 
desempeño de los policías y, consecuentemente, en la seguridad de los ciudadanos, 
situación que se pretende corregir estableciendo horarios que no violenten sus derechos 
humanos. Una iniciativa de ley del diputado Roberto Reyes Cosari está encaminada a 
garantizar una jornada laboral de 10 horas diarias como máximo por 24 horas de descanso, 
debiendo respetar los días de descanso que, por lo menos, será de un día por cada seis 
días laborados. En la Ley del Sistema Estatal de Seguridad Pública, se establecerá también 
que las instituciones de Seguridad Pública del estado y de los municipios, cuando los 
efectivos superen la jornada de 10 horas, deberán pagar horas extras de servicio, sin 
exceder de tres horas diarias ni de tres veces en una semana. 
 
Asegura Gaona que el aborto es delito y jamás será un derecho 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/asegura-gaona-que-el-aborto-es-delito-y-
jamas-sera-un-derecho-8544963.html 
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https://www.contramuro.com/el-aborto-es-delito-y-jamas-sera-un-derecho-asegura-
gaona-a-colectivas/ 
Tras aprobarse la iniciativa del diputado Baltazar Gaona donde se pretende reconocer los 
derechos de embriones en Michoacán, y obstaculizar la legalización del aborto, el legislador 
aseguró que es un delito y jamás será un derecho. A través de su cuenta de facebook el 
legislador se manifestó en contra de la publicación de Red Colectivas Feministas 
Michoacán, donde describen dicha propuesta como antiderechos. Además, compartieron 
los nombres de las y los diputados que votaron en contra, a favor y los que se abstuvieron. 
 
Feministas, se manifestarán este jueves frente al Congreso del Estado 
https://indiciomich.com/75346-2/ 
https://www.monitorexpresso.com/femenistas-protestaran-en-congreso-de-michoacan-en-
defensa-de-derechos-sexuales-y-reproductivos/ 
Colectivas feministas, se manifestarán este jueves 7 de julio frente al Congreso del Estado, 
contra la reforma a la Ley de Desarrollo Social, que establece derechos sociales a los 
embriones. Luego que se aprobara la modificación, agrupaciones feminista han 
manifestado su rechazo a la reforma, por considerarla inconstitucional y violatoria de los 
derechos de las mujeres. Por su parte, Humanas sin Violencia, llamó al Gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla a vetar la reforma. 
 
En vilo Jesús Hernández como líder de bancada del PRI en Congreso 
https://www.contramuro.com/en-vilo-jesus-hernandez-como-lider-de-bancada-del-
pri-en-congreso/ 
En vilo se encuentra la permanencia de Jesús Hernández Peña al frente de la coordinación 
parlamentaria del PRI en el Congreso del Estado. La crisis interna generada por los 
escándalos sobre manejos financieros irregulares en la Cámara, ha puesto en la mira su 
liderazgo en la bancada tricolor. Aún y cuando los integrantes de la bancada no se han 
reunido para tomar una decisión al respecto, las versiones sobre la salida de Jesús 
Hernández han empezado a fluir, en donde la dirigencia estatal a manos de Guillermo 
Valencia es proclive a que haya un cambio. Los estatutos del PRI, establecen que 
corresponde a los diputados definir quién es su coordinador parlamentario. 
 
Diputados conmemoran las fechas cívicas cuando les conviene  
https://www.quadratin.com.mx/politica/diputados-conmemoran-las-fechas-civicas-
cuando-les-conviene/ 
Las fechas cívicas tienen sin cuidado a los diputados de la 75 Legislatura que conmemoran, 
a modo, un mes después o antes de lo que marca el calendario, para no alterar su agenda. 
Ahora decidieron adelantar del 19 de agosto al 15 de julio la conmemoración de la 
instalación de la Suprema Junta Nacional Americana, convocada por el insurgente Ignacio 
López Rayón hace casi 211 años. Con el cambio de fecha, los diputados no verán afectado 
el llamado receso legislativo que inicia el próximo 15 de julio y concluye el 14 de septiembre, 
ya que el 15 da inicio el primer periodo de sesiones del segundo año legal. Sin previo aviso, 
los diputados también decidieron posponer para mejor fecha la entrega de la presea 
Melchor Ocampo, que debieron entregar el pasado 3 de junio, en el aniversario de la muerte 
del ideólogo de la Reforma. 
 
Omiso, Congreso de Michoacán en sanción a Ramírez Bedolla 
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https://www.quadratin.com.mx/politica/omiso-congreso-de-michoacan-en-sancion-
a-ramirez-bedolla/ 
El Congreso del Estado ha sido omiso en dar trámite al cumplimiento de la sentencia del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que le ordenó aplicar una sanción al 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, por haber violentado las normas electorales. La 
notificación de la Sala Especializada se recibió en el Congreso del Estado el pasado 24 de 
mayo y de inmediato se turnó a la Secretaría de Servicios Parlamentarios para que le diera 
trámite, informó la presidenta de la Mesa Directiva, Adriana Hernández, pero a la fecha no 
la ha turnado a la Conferencia para la preparación de los trabajos legislativos, por lo que el 
pleno no conoce formalmente la sentencia y no se le ha dado turno para dictamen.  
 
BOLETINES: 
 
Proteger a la infancia michoacana, debe ser el principal objetivo en Michoacán: Reyes 
Cosari 
México es uno de los países pioneros al comprometerse a realizar acciones prioritarias que 
prevengan y reduzcan la violencia en contra de la niñez, expresó Roberto Reyes Cosari, 
diputado por Morena, ante el Pleno del Congreso del Estado, al presentar el proyecto de 
decreto que busca formalizar la creación de la Comisión para la Protección de los Derechos 
de las Niñas, Niños y Adolescentes en los Ayuntamientos de los 113 municipios de nuestro 
estado. Dicha Comisión implica Fomentar la generación y aplicación de mecanismos, 
acciones y programas que permitan impulsar acciones, en favor de los Derechos de las 
Niñas, Niños y Adolescentes; así como unir esfuerzos con las instancias y áreas 
competentes en la implementación, diseño y aplicación de una política pública con 
perspectiva de derechos humanos en los órganos, entidades, mecanismos, instancias, 
leyes, normas, políticas, servicios y presupuestos de los Ayuntamientos. 
 
Se consolida “Trabajando por el Campo” como una opción de apoyo real a 
productores: Julieta Gallardo 
Como una opción de apoyo real a los productores agrícolas en un contexto de franca crisis 
en el campo michoacano, se ha venido consolidando el programa “Trabajando por el 
Campo”, destacó la diputada Julieta Gallardo Mora, vicecoordinadora de la Mesa Directiva 
de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, al hacer entrega de más de cien mochilas 
aspersoras a pequeños productores de maíz en el municipio de Penjamillo. El programa 
impulsado por la diputada del Distrito de Puruándiro, ha fortalecido la actividad productiva 
de los trabajadores del campo en la región, quienes enfrentaban una condición de franca 
vulnerabilidad por el incremento de insumos y la ausencia de acciones efectivas por parte 
de los gobiernos Federal y Estatal para su atención. 
 
Estrategia de pacificación y desarme de Bedolla, generará paz en Michoacán: 
Barragán 
El diputado Juan Carlos Barragán, reconoció la estrategia de pacificación y desarme que 
inició este día el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, con la que confió, reducirán las cifras 
de inseguridad en Michoacán. El legislador local, por Morena, aseguró que toda acción 
dirigida a reducir la circulación de armas entre la sociedad y atender las causas de la 
violencia, siempre será positiva para la construcción de una cultura de paz en la entidad. 
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Víctor Zurita destaca logros de AMLO, a cuatro años del triunfo del pueblo 
A cuatro años de la victoria del pueblo, la transformación en México y el cambio verdadero 
rinde frutos con el gobierno que encabeza el presidente de la República, Andrés Manuel 
López Obrador, afirmó el diputado local Víctor Zurita Ortiz. “En México se reportan avances 
significativos en materia de inclusión, soberanía energética y desarrollo económico y en el 
combate a la corrupción, lo cual es reconocido por las mayorías, ya que el presidente se 
mantiene con alta aprobación de las y los mexicanos, colocándolo como el presidente mejor 
evaluado”, sostuvo el diputado integrante del Grupo Parlamentario de Morena, tras asistir 
al evento para celebrar el triunfo en Puruándiro. 
 
Gobierno actual en Michoacán, continúa reciclando programas de administraciones 
pasadas: Víctor Manríquez 
La actual administración estatal en Michoacán, continúa reciclando programas de 
Gobiernos anteriores, evidenciando que carece de una ruta propia para la atención de las 
problemáticas que existen en la entidad, recalcó el diputado Víctor Manríquez González, 
coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXV 
Legislatura del Congreso del Estado. Como prueba de ello, el legislador citó la llamada 
estrategia “Desarmando la Violencia”, que arrancó este lunes el titular del Ejecutivo del 
Estado con bombo y platillo, cuando en realidad es un plagio de programas que se han 
venido instrumentando en Michoacán desde gobiernos anteriores. 
 
Violencia contra las mujeres será impedimento para acceder a cargos de elección 
popular: Mónica Valdez 
La violencia contra las mujeres, ya sea sexual, doméstica, política o económica, será 
impedimento para poder acceder a cargos de elección popular, celebró la diputada Mónica 
Valdez Pulido, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática 
en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Zacapu 
reconoció el trabajo realizado por las comisiones de Asuntos Electorales y de Participación 
Ciudadana, y de Igualdad Sustantiva y de Género, para dictaminar la iniciativa de reforma 
al Código Electoral del Estado, que ella presentó para que quienes por ejercer violencia 
contra las mujeres y hayan sido sentenciados, no puedan ser candidatos en los procesos 
electorales. 
 
Hay que elevar los niveles de confiabilidad ciudadana frente a la acción pública: 
Gloria Tapia 
Hay que elevar los niveles de confiabilidad ciudadana frente a la acción pública, lo que no 
sólo permite sanear la percepción sobre la tarea gubernamental, sino que incita a la 
participación y al trabajo conjunto y colaborativo, subrayó la diputada Gloria Tapia Reyes, 
vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la 
LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Zitácuaro recordó 
que en la medida en que existe mayor confianza hacia los gobiernos y servidores públicos 
fortalece las instituciones y permite mayor efectividad en su labor. 
 
En Michoacán, necesario potenciar y consolidar un desarrollo económico justo: 
Fanny Arreola 
En Michoacán es necesario potenciar y consolidar un desarrollo económico justo, solidario, 
humano y equitativo, que mejore el índice de desarrollo humano, subrayó la diputada Fanny 
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Arreola Pichardo, coordinadora de la Representación Parlamentaria de la LXXV Legislatura 
del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Apatzingán recordó que Michoacán 
es un estado rico en recursos naturales, económicos y sociales, sin embargo, aún 
prevalecen altos grados de pobreza, migración, marginación y delincuencia. 
 

 
NOTA POLÍTICA 

 
 
Van 14 impugnaciones por convocatoria de Morena para renovar dirigencias 
estatales 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/van-14-impugnaciones-por-
convocatoria-de-morena-para-renovar-dirigencias-estatales/ 
Suman ya 14 agravios los que ha presentado la dirigente alterna de Morena, Ana Lilia 
Guillén Quiroz, que informó que en estos momentos sigue avanzando la impugnación en el 
país. Agregó que en estos momentos son cinco agravios, entre los que se encuentran que 
no se tiene un padrón validado en el país. «Esta dirigencia, incluida Bertha Lujan, se debió 
ir en el 2018; en el 2019 hubo una serie de inconsistencias, y en el 2020 la pandemia impidió 
el cambio, pero él se puede ir cuando lo decida el Congreso Nacional», expuso. 
 
Comisión de Justicia de Morena podría sancionar a Ana Lilia Guillén por controvertir 
convocatoria 
https://postdata.news/comision-de-justicia-de-morena-podria-sancionar-a-ana-lilia-guillen-
por-controvertir-convocatoria/ 
La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena advirtió a la dirigencia estatal 
que encabeza Ana Lilia Guillén Quiroz, que podrían ser sancionados por dañar el derecho 
de los electores del partido, al controvertir legalmente la convocatoria para renovar las 
dirigencias estatales, al señalar una serie de violaciones al estatuto. La dirigente morenista, 
puntualizó que ya suman un total de 14 impugnaciones que cuentan con 5 agravios para 
validar un padrón en el país. En este sentido, expresó que estarán a la espera de que exista 
una resolución del Tribunal Electoral, sobre estas acciones legales, ya que la intención de 
la dirigencia nacional de Morena encabezada por Mario Delgado, es permanecer en el 
cargo, situación a la que manifestaron su descontento. 
 
PRD Michoacán exhorta al Ejecutivo a implementar medidas para contener la quinta 
ola de COVID-19 
https://metapolitica.news/2022/07/04/prd-michoacan-exhorta-al-ejecutivo-a-implementar-
medidas-para-contener-la-quinta-ola-de-covid-19/ 
Ante el incremento de casos de COVID- 19 en las últimas semanas, el Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) llamó al Gobierno de Michoacán a implementar nuevas 
medidas preventivas en la entidad. Luego de retomar las ruedas de prensas virtuales, el 
dirigente estatal del sol azteca, Octavio Ocampo Córdova, exhortó al Ejecutivo a 
implementar acciones para romper la cadena de contagios, debido que tan sólo el sábado 
pasado se registraron hasta mil nuevos casos positivos y actualmente hay cerca de 3 mil 
activos. 
 

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/van-14-impugnaciones-por-convocatoria-de-morena-para-renovar-dirigencias-estatales/
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/van-14-impugnaciones-por-convocatoria-de-morena-para-renovar-dirigencias-estatales/
https://postdata.news/comision-de-justicia-de-morena-podria-sancionar-a-ana-lilia-guillen-por-controvertir-convocatoria/
https://postdata.news/comision-de-justicia-de-morena-podria-sancionar-a-ana-lilia-guillen-por-controvertir-convocatoria/
https://metapolitica.news/2022/07/04/prd-michoacan-exhorta-al-ejecutivo-a-implementar-medidas-para-contener-la-quinta-ola-de-covid-19/
https://metapolitica.news/2022/07/04/prd-michoacan-exhorta-al-ejecutivo-a-implementar-medidas-para-contener-la-quinta-ola-de-covid-19/


 
 
 
 

                                                5 de julio de 2022 

Detecta ASF probable quebranto por 66.4 mdp en el DIF durante «lo último» del 
gobierno de Aureoles 
https://revolucion.news/detecta-asf-probable-quebranto-por-66-4-mdp-en-el-dif-durante-lo-
ultimo-del-gobierno-de-aureoles/ 
Un probable quebranto a la hacienda pública por 66.4 millones de pesos, ha sido detectado 
por la Auditoría Superior de la Federación en la adquisición de alimentos por el DIF 
Michoacán, en 2021, durante la administración de Silvano Aureoles Conejo. En el proceso 
de licitación de febrero del año pasado y el contrato por 513 millones 51 mil 268.02 pesos, 
celebrado con la empresa Abastos y Distribuciones Institucionales S.A. de C.V., la Auditoría 
aplicada detectó recursos pendientes de aclarar superiores a los 66 millones de pesos, es 
decir, más del diez por ciento de los recursos invertidos. El pasado primero de julio el 
máximo órgano de fiscalización del país, hizo públicos sus primeros reportes sobre la 
fiscalización a la Cuenta Pública Federal 2021, incluido el gasto federalizado, es decir, aquél 
de origen federal que se ejerce en las entidades federativas. 
 
Nace la A.C “Soy Alternativa” 
https://cuartopodermichoacan.com/nace-la-a-c-soy-alternativa/ 
“Hay miles de jóvenes a los que les interesa la política, pero no se sienten arropados por 
ningún proyecto, a ellos son los que vamos a invitar a conformar este ejército que el 
proyecto de la 4ta transformación necesita”. Con el firme propósito de defender el proceso 
de cambio y transformación que lidera el presidente Andrés Manuel López Obrador, así 
como para brindar pleno respaldo al gobernador de Michoacán Alfredo Ramírez Bedolla, 
más de 150 jóvenes de diversos municipios del interior del Estado se dieron cita este 
pasado fin de semana en la ciudad de Morelia para sumarse a la A.C. “Soy Alternativa” una 
nueva organización de jóvenes que trabajará por impulsar y apoyar a la juventud en materia 
de emprendedurismo, primer empleo, formación y capacitación en habilidades y destrezas, 
tecnologías de la información y la comunicación, así como en la necesaria creación de la 
consciencia para que se sumen al histórico proceso de transformación que vive México y 
Michoacán. 
 
Llama Raúl Morón a la unidad y organización de MORENA, en gira de trabajo por los 
12 distritos federales 
https://michoacaninformativo.com/llama-raul-moron-a-la-unidad-y-organizacion-de-
morena-en-gira-de-trabajo-por-los-12-distritos-federales/ 
Con la finalidad de abonar al fortalecimiento de la estructura, propiciar la unión entre la 
militancia y simpatizantes y así encaminar los esfuerzos hacia un objetivo común, el 
presidente de la organización política R21, Raúl Morón Orozco, ha recorrido 12 distritos de 
Michoacán en la reciente semana. Durante dicha gira, ha resaltado el firme entusiasmo de 
los michoacanos por pertenecer al Movimiento de Regeneración Nacional, la importancia 
de su defensa y la necesidad de respaldar, a través de la organización de las bases, el 
proyecto de la Cuarta Transformación que comanda Andrés Manuel López Obrador. 
 
El Morena de Ana Lilia Guillén, tendrá su propia celebración por el aniversario 
del partido guinda  
https://indiciomich.com/el-morena-de-ana-lilia-guillen-tendra-su-propia-celebracion-por-el-
aniversario-del-partido-guinda/ 
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Por cumplir por primeros ocho años que el Instituto Nacional Electoral (INE) le otorgó el 
registro como partido político a Morena, Ana Lilia Guillén Quiroz, Presidenta del Comité 
Ejecutivo Estatal de Morena, organizó una celebración este próximo 10 de junio en el centro 
histórico de Morelia.  El evento, se lleva a cabo tan solo unas semanas después que 
Giulianna Bugarini Torres, llevara a cabo la asamblea con motivo del primer año de victoria 
Alfredo Ramírez Bedolla, como gobernador de Michoacán.  Ante la coincidencia y la 
cercanía del reciente evento, la morenista descartó que el festejo de este domingo se trate 
de un festejo para mostrar el músculo político.  
 
 
 

 
NOTA GOBIERNO 

 
 
Arranca Bedolla estrategia Desarmando la Violencia en Michoacán 
https://cuartopodermichoacan.com/arranca-bedolla-estrategia-desarmando-la-violencia-
en-michoacan/ 
https://indiciomich.com/arranca-bedolla-estrategia-desarmando-la-violencia-en-
michoacan/ 
Este lunes arrancó en Michoacán la estrategia Desarmando la Violencia, enfocada en el 
desarme de civiles mediante acciones de canje de armas, operaciones de supervisión en 
aeropuertos, centrales de autobuses y servicios de transporte de paquetería; así como el 
establecimiento de puestos estratégicos de inspección. El gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla informó que estas acciones se realizarán en coordinación con la Secretaría de 
Seguridad Pública (SSP), Guardia Nacional, la 21 Zona Militar, la Fiscalía General del 
Estado (FGE), como parte del proceso para la construcción de la paz en Michoacán. 
Comentó que para ello se instalarán módulos para el canje de armas en Morelia (Tenencia 
Morelos), Zamora (Ario de Rayón) y Apatzingán, dónde  podrán ser entregadas a cambio 
de dinero en efectivo, artículos electrónicos y electrodomésticos. 
 
Que le pregunten a Alfredo Castillo dónde quedaron las 6 mil armas que entregó a 
“autodefensas”: Gobernador de Michoacán 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/que-le-pregunten-a-alfredo-castillo-donde-
quedaron-las-6-mil-armas-que-entrego-a-autodefensas-gobernador-de-michoacan.htm 
Durante el arranque del programa “Desarmando la Violencia”, que busca sacar de las calles 
de Michoacán la circulación de armas de fuego de manera voluntaria, el gobernador de 
Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, cuestionó la entrega de más de 6 mil rifles y pistolas 
por parte de quien llamó “El Virrey” Alfredo Castillo Cervantes, comisionado federal que 
armó a las extintas Fuerza Rural y Fuerza Ciudadana, nacidas de las autodefensas. En su 
discurso por el inicio de esta estrategia nacional, el gobernador Ramírez Bedolla recalcó 
que el desame no va dirigido contra los grupos armados que operan en Michoacán, sino 
que busca la entrega voluntaria de armas a cambio de dinero en efectivo, electrónicos y 
electrodomésticos. 
 
Hay células y bandas delincuenciales que actúan en todo Michoacán: Gobernador 
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https://postdata.news/hay-celulas-y-bandas-delincuenciales-que-actuan-en-todo-
michoacan-gobernador/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, reveló que se tienen ubicadas a células y bandas 
delincuenciales que operan en todo el territorio estatal, por lo que advirtió que grupo o 
persona que se detecte con armas de uso exclusivo del Ejército será detenidas y 
desarmadas. “Hay células, han bandas delincuenciales en el estado que por supuesto 
tenemos ubicadas, y que estamos actuando en esas zonas, como en el caso específico de 
todo el territorio estatal”. En entrevista, recordó que tan sólo el ex comisionado Alfredo 
Castillo Cervantes entregó 6 mil armas, sin que se conozca la identidad ni en qué términos, 
por lo que se determinó que la estrategia de desarme será generalizada. 
 
#Michoacán Sindicatos Engañan A Gente Con Conseguirles Plaza Educativa: SeGob 
https://www.changoonga.com/2022/07/04/michoacan-sindicatos-enganan-a-gente-con-
conseguirles-plaza-educativa-segob/ 
No hay condiciones para contratación de maestros fuera de las convocatorias que emitió 
la Secretaría de educación en el Estado (SEE), advirtió el Secretario de Gobierno de 
Michoacán (SEGOB), Carlos Torres Piña. “Luego los sindicatos traen engañada a la gente 
diciéndoles que les van a conseguir una plaza”, apuntó durante la entrevista realizada esta 
mañana. El funcionario estatal destacó que los lugares están destinados a los que sigan las 
reglas de la Unidad Estatal del Sistema para la Carrera de los Maestros y las Maestras 
(UESICAMM), particularmente para los egresados normalistas. 
 
#Michoacán Se Entregan  Promedio 100 Armas Decomisadas Al Mes A FGE 
https://www.changoonga.com/2022/07/04/michoacan-se-entregan-promedio-100-armas-
decomisadas-al-mes-a-fge/ 
Michoacán no debe seguir permitiendo el tráfico y comercialización de armas de fuego en 
sus diferentes calibres, indicó el Fiscal General del Estado (FGE), Adrián López Solís. 
“Estrategia de desarme tan necesaria para Michoacán y el país”, destacó durante su 
discurso realizado esta mañana en el arranque de la campaña de desarme sobre la 
carretera Morelia-Salamanca. El titular de la FGE apuntó que en lo que van del año han 
registrado mil 145 homicidios dolosos, arrojando mil 435 víctimas, añadió que en el 90 por 
ciento de los casos han sido utilizadas Armas de fuego. 
 
Capacita DIF Michoacán sobre atención de emergencias y desastres 
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/capacita-dif-michoacan-sobre-atencion-de-
emergencias-y-desastres/ 
 Para promover el desarrollo de las capacidades de respuesta ante una situación de 
emergencia o desastre natural, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) 
Michoacán, a través de la dirección de Atención a Familias en Estado Vulnerable y Enlace 
Municipal (AFEVEM), realizó capacitaciones dirigidas al personal de los DIF municipales de 
la región de Morelia Norte y Sur.  Señala un comunicado que Ma. Cristina Salazar Guzmán, 
jefa del departamento de Espacios de Alimentación, Encuentro y Desarrollo, recordó que 
como parte del Programa Nacional de Atención a Población en Condiciones de Emergencia 
(APCE), el DIF Michoacán cuenta con su propio comité formado por un equipo 
interdisciplinario a fin de actuar de manera ordenada, oportuna y eficaz para atender a la 
población afectada por situaciones de emergencia o desastre.   
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MORELIA 

 
 
Casi 60 colonias de Morelia, en riesgo de contingencia por lluvias 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/casi-60-colonias-de-morelia-en-riesgo-de-
contingencia-por-lluvias-8545445.html 
Todavía no ha habido contingencias mayores por las lluvias, pero hay zonas en la mira, 
entre estas puentes y demarcaciones como el fraccionamiento del Quinceo, "un foco rojo 
en el que sí hay riesgo" sobre todo de deslave, refirió Alejandro Hernández, coordinador de 
Protección Civil y Bomberos municipal. "Son áreas de riesgos en las que debemos hacer 
obras de mitigación tanto en puentes como en colonias detectadas como zonas 
vulnerables", indicó el coordinador. De hecho, son 58 colonias como vulnerables a 
contingencias. El coordinador añadió que si en lo que va del tiempo de lluvias todavía no 
han ocurrido eventualidades graves, se debe al "trabajo previo hecho junto a la Secretaría 
de Servicios Públicos Generales de desasolve de ríos y jornadas de limpieza ha llevado a 
que sea menor el impacto". 
 
Alfonso Martínez reconoce desarme de civiles, pero llama a la Federación a reajustar 
estrategia de seguridad 
https://metapolitica.news/2022/07/04/alfonso-martinez-reconoce-desarme-de-civiles-
pero-llama-a-la-federacion-a-reajustar-estrategia-de-seguridad/ 
https://www.changoonga.com/2022/07/04/es-aberrante-que-federacion-no-cambie-
estrategia-de-seguridad-alfonso/ 
Aunque celebró la nueva estrategia de desarme de civiles en Michoacán, el presidente 
municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, opinó que el operativo tiene que ir 
acompañado de nuevas acciones del Gobierno Federal. El alcalde consideró además que 
a pesar que hay resultados negativos, la federación no hace los cambios necesarios en su 
estrategia de seguridad. “Cuando una estrategia en seguridad no arroja –o en cualquier 
tema– no arroja resultados positivos, tienen que ir haciendo ajustes en la estrategia. 
Considero que en temas de seguridad, desde la federación, tiene que haber un reajuste de 
la estrategia. Es una aberración que se midan las cosas y al ver los datos negativos, no se 
hagan cambios en las estrategias”, opinó. 
 
Avala Alfonso Martínez encuestas que lo favorecen; de otras evita opinar 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/avala-alfonso-martinez-
encuestas-que-lo-favorecen-de-otras-evita-opinar/ 
Alfonso Martínez Alcázar presidente municipal de Morelia avaló la encuesta elaborada por 
Demoscopia Digital que lo coloca entre los 25 mejores alcaldes del país, con 65.8% de 
aprobación entre los morelianos, en la evaluación del mes de junio. El presidente municipal 
de Morelia, consideró que hay algunas casas encuestadoras que no son tan confiables, y 
evitó opinar sobre “Mitofsky”, que lo ubica en el lugar 145 de los alcaldes con peor 
desempeño. De acuerdo con Demoscopia Digital tan solo en abril el alcalde se ubicaba en 
el segundo lugar de los mejor evaluados en el caso de Michoacán, le gana Antonio Ixtlahuác 
Orihuela alcalde de Zitácuaro, zona convulsionada por la delincuencia organizada. 
 
En Morelia La 5ta Ola De COVID Aún No Es Alarmante: Alfonso 
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https://www.changoonga.com/2022/07/04/en-morelia-la-5ta-ola-de-covid-aun-no-es-
alarmante-alfonso/ 
https://lapaginanoticias.com.mx/pide-alfonso-martinez-alcazar-vacunarse-para-
evitar-contagios-de-covid/ 
Pese a que desde semanas anteriores se ha hablado del inicio de la quinta ola de contagios 
por COVID-19 en Michoacán y al aumento de estos de manera drástica, las estadísticas 
señalan que la situación no es alarmante, así lo dijo el alcalde de Morelia, Alfonso Martínez 
Alcázar. Por tal motivo, en el Comité Estatal de Seguridad en Salud que se realizó el 
pasado sábado no se estipularon nuevos acuerdos en torno al manejo de la pandemia en 
el estado, refirió Martínez Alcázar. “Las estadísticas que hoy tenemos nos indican que no 
son datos alarmantes, pero lo que sí se ha determinado en base a la sesión que tuvimos el 
día sábado, es que se estará sesionando dependiendo del comportamiento para ir tomando 
decisiones”, expresó. 
 
Alfonso: Bedolla Bien Pero Federación Mal En Estrategia De Seguridad 
https://www.changoonga.com/2022/07/04/alfonso-bedolla-bien-pero-federacion-mal-
en-estrategia-de-seguridad/ 
El alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, reconoció las acciones que ha realizado el 
gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, en torno a la seguridad del estado. Por otro lado, 
señaló que la estrategia del gobierno federal en seguridad debería de modificarse, pues no 
ha arrojado resultados positivos. «Yo celebró que se estén tomando acciones a nivel 
estatal, pero necesita haber también reajustes a nivel federal», expresó el edil. Asimismo, 
destacó que el municipio apoyará las acciones y decisiones que tome el gobierno del 
estado y sean en beneficio de los morelianos y su seguridad. 
 
Morelia, destino y cruce de 5 rutas de tráfico de armas: SSP  
https://www.quadratin.com.mx/principal/morelia-destino-y-cruce-de-5-rutas-de-
trafico-de-armas-ssp/ 
El municipio de Morelia es el destino y cruce de cinco rutas de tráfico de armas en 
Michoacán, siendo lo más recurrente el tráfico hormiga, a través de la carretera Morelia-
Salamanca.  Han pasado 16 años desde que la Fiscalía General de la República informó 
en su estudio sobre la ruta de las armas que Morelia era la ruta de Tijuana-Oaxaca y de 
Ciudad Juárez-Oaxaca, situación que no solo no ha cambiado, sino que ahora se agregaron 
otras tres rutas.  José Alfredo Ortega Reyes, secretario de Seguridad Pública, informó que 
Morelia es el destino último de cinco rutas del tráfico de armas, las que se mueven a través 
de la carretera antes referida, por ello contarán con un puesto de vigilancia en Tarímbaro. 
 
 
No descarta Alfonso Martínez cambios en el Gabinete municipal  
https://www.quadratin.com.mx/municipios/no-descarta-alfonso-martinez-cambios-
en-el-gabinete-municipal/ 
Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de Morelia, aseveró que no descarta la realización de 
relevos y cambios en la conformación del gabinete municipal. A poco menos de dos meses 
del primer año del trienio 2021 a 2024, Alfonso Martínez mencionó que los secretarios, 
coordinadores, directores y demás se encuentran de manera continua bajo evaluación de 
sus resultados, por lo que no están exentos de experimentar cambios. Si bien declinó 
especificar áreas o dependencias que puedan ser en el corto o mediano plazos objetos de 
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relevos en sus titularidades, el edil de Morelia afirmó que la labor de valoración es continua. 
“Yo les pido a mis funcionarios ponerse las pilas, porque los ciudadanos de Morelia tienen 
prisa por que se hagan las cosas”, reiteró.  
 
Alfonso Martínez destina recursos sin precedentes para equipamiento de Bomberos 
de Morelia 
https://michoacaninformativo.com/alfonso-martinez-destina-recursos-sin-
precedentes-para-equipamiento-de-bomberos-de-morelia/ 
Con la finalidad de continuar brindando todas las herramientas necesarias a las áreas 
operativas de la administración municipal que encabeza el presidente, Alfonso Martínez 
Alcázar, este lunes se realizó la entrega de 55 equipos estructurales completos para el 
cuerpo de bomberos de Morelia, así como un compresor que servirá para llenar los tanques 
de oxígeno. Lo anterior, con una inversión sin precedentes de 6 millones de pesos con lo 
que no solamente se resguardan las vidas de las y los bomberos, sino también las de 
muchas personas que podrán ser rescatadas. 
 

 
NOTAS DE SALUD 

 
 
Poder Judicial refuerza sus medidas contra Covid-19 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/poder-judicial-refuerza-sus-medidas-contra-
covid-19-8544974.html 
Como parte de las acciones del Poder Judicial de Michoacán para prevenir el contagio 
de SARS-CoV-2, se ha establecido como obligatorio el uso de cubrebocas dentro de sus 
instalaciones. Entre otras medidas, se establece le importancia de que todo trabajador o 
titular debe estar pendiente de cualquier posible síntoma o contacto con persona 
confirmada de contagio para, de manera oportuna, retirarse del centro laboral y practicarse 
la prueba médica necesaria, disposiciones que de no acatarse configurarán causa 
de responsabilidad administrativa. 
 
En Morelia: casi dos mil 200 casos activos de Covid-19 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/en-morelia-casi-dos-mil-200-casos-activos-de-
covid-19 
Los contagios de Covid-19 en el estado continúan a la alza con un mayor énfasis en el 
municipio de Morelia, el cual acumuló dos mil 179 casos positivos- activos en los últimos 14 
días de acuerdo a estadísticas de la Secretaría de Salud en Michoacán (SSM). En el reporte 
diario de la dependencia estatal se estipuló que en el estado se tienen tres mil 524 casos 
activos del virus lo que representa que Morelia acumuló el 61 por ciento del total de casos 
estatales. Solo del pasado sábado a domingo la SSM reportó que en Morelia se registraron 
casi 150 casos nuevos del virus. Y actualmente 169 personas aún son sospechosas de 
portar el virus. 
 
Registra Michoacán el 2% de ocupación hospitalaria por Covid 19  
https://www.quadratin.com.mx/salud/registra-michoacan-el-2-de-ocupacion-hospitalaria-
por-covid-19/ 
Michoacán, registra 2.96 por ciento de ocupación hospitalaria en la Red de Infecciones 
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Respiratorias Agudas Graves (IRAG), de este total solo 2 puntos porcentuales pertenecen 
a usuarios contagiados por COVID-19. En un comunicado de prensa se informó que de 
acuerdo al reporte epidemiológico emitido por la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), 
se cuenta con 12 pacientes positivos ingresados en nosocomios públicos y solo uno en un 
particular. Lo anterior, ha sido posible gracias a las jornadas de vacunación COVID-19, que 
ha realizado de manera permanente el Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla en toda la 
geografía michoacana. 
 
Michoacán inicia semana con 258 contagios de Covid-19 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/michoacan-inicia-semana-con-258-
contagios-de-covid-19-8546298.html 
Este lunes la entidad registró otros 258 contagios de Covid-19, tres mil 629 casos activos y 
cero defunciones, de acuerdo con información de la Secretaría de Salud de Michoacán 
(SSM). De acuerdo con el corte epidemiológico más reciente, hoy en Morelia hubo otras 
194 personas infectadas, 13 en Lázaro Cárdenas, 10 en Uruapan, cinco en Hidalgo, cinco 
en Zitácuaro, cinco en Morelos y dos en Tarímbaro. La SSM dio a conocer que la ocupación 
hospitalaria de la Red Infección Respiratoria Aguda Grave (IRAG) alcanzó 3.29 por ciento 
y que de 608 camas Covid disponibles, en cinco permanecen pacientes intubados. 
 
 

EDUCACIÓN 
 
Ya puedes consultar el resultado de ingreso a la UMSNH 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/ya-puedes-consultar-el-resultado-de-
ingreso-a-la-umsnh-8543978.html 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) dio a conocer este lunes 
los resultados de la primera convocatoria de ingreso al ciclo escolar 2022-2023 que contó 
con 20 mil 953 exámenes aplicados, donde se aceptaron 19 mil 599 lugares. La información 
se transmitió a través de su página oficial de Facebook, pero a partir de las 18:00 horas de 
este 4 de julio, los estudiantes que aplicaron la evaluación podrán consultar su resultado en 
el portal de la universidad umich.mx. El Secretario General de la UMSNH, Pedro Mata 
Vázquez, informó que se aplicaron dos instrumentos de evaluación: el EXANI II para el área 
de la salud con ocho mil 26 participantes, y el Examen de Admisión de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (EXAUM), que contabilizaron 12 mil 867 
evaluaciones. 
  
Más de 20 mil exámenes de admisión aplicó la UMSNH en su primera etapa 
https://primeraplana.mx/archivos/879862 
Un total de 20 mil 953 exámenes de admisión fueron aplicados por la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), de cara al ciclo escolar 2022-2023, en 
la primera convocatoria emitida por la casa de estudios. En ceremonia de apertura y entrega 
de los resultados del proceso efectuado del 11 al 25 de junio, la UMSNH detalló que se 
llevaron a cabo 12 mil 867 exámenes EXAUM, instrumento de evaluación propio de la 
UMSNH; ocho mil 26 pruebas presenciales y 60 en línea para el área de la Salud, donde 
se aplicó el EXANI–II, del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior 
(Ceneval). 
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Ciclo escolar satisfactorio: SEE 
https://www.noventagrados.com.mx/educacion/ciclo-escolar-satisfactorio-see.htm 
Como satisfactorio calificó Yarabí Ávila González, secretaría de Educación en Michoacán, 
el ciclo escolar 2021-2022, desde la perspectiva de la funcionaria estatal se han obtenido 
logros importantes rumbo a lo que llamó la recuperación de la rectoría del sector.   Reiteró 
que las clases de educación básica concluirán el 28  julio como lo estipula el calendario 
oficial y no antes, agregó que personal de la Secretaría de Educación en el Estado han 
efectuado visitas sorpresas en planteles de diversos puntos de la entidad y en la totalidad 
continúan con sus actividades finales.   
 
4 horas de tráfico, generó marcha de Poder de Base en libramiento de Morelia 
https://postdata.news/4-horas-de-trafico-genero-marcha-de-poder-de-base-en-libramiento-
de-morelia/ 
https://www.changoonga.com/2022/07/04/morelia-cnte-roja-intenta-tomar-vias-del-tren-en-
3-puentes-urop-lo-evita/ 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/poder-de-base-no-quita-dedo-del-renglon-y-
exigen-pago-de-eventuales-y-plazas.htm 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/131933-silvano-y-
bedolla-la-misma-porqueria-poder-de-base-advierte-que-si-no-hay-solucion-tomaran-vias-
del-tren.html 
Como lo prometieron, los trabajadores de la educación, del grupo disidente Poder de Base 
afectaron las principales vialidades de Morelia, a partir de las 11 de la mañana de este 
lunes, con una marcha nutrida de manifestantes que bloquearon por intervalos de 30 
minutos cruceros del libramiento sur de la ciudad. El líder de la Sección XVIII “Poder de 
Base”, Benjamín Hernández Gutiérrez, determinó que no pararán las acciones hasta que 
se generen las reuniones tripartitas entre gobierno federal y estatal. 
 

 
SEGURIDAD 

 
El 90% de homicidios dolosos han sido perpetrados con armas de fuego: FGE 
https://metapolitica.news/2022/07/04/el-90-de-homicidios-dolosos-han-sido-perpetrados-
con-armas-de-fuego-fge/ 
De acuerdo a la Fiscalía General del Estado, el 90% de los homicidios dolosos que se han 
registrado en Michoacán, en el primer semestre del año, han sido ocasionadas por armas 
de fuego. De enero a junio la cantidad de eventos relacionados con homicidios dolosos han 
alcanzado mil 145 casos, en los cuales se han registrado mil 435 víctimas, detalló el fiscal 
general del estado, Adrián López Solís.  Durante el arranque del programa de desarme en 
la entidad, el fiscal dijo reconocer y celebrar la determinación del gobierno michoacano por 
impulsar este trabajo coordinado para implementar este operativo de desarme que “es tan 
necesaria para Michoacán como para el país”. 
 
"Bonnie" avanza hacia Michoacán como huracán categoría 2 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/bonnie-avanza-hacia-michoac%C3%A1n-como-
hurac%C3%A1n-categor%C3%ADa-2 
Este lunes por la tarde Protección Civil Michoacán confirmó que “Bonnie” se ha intensificado 
a huracán categoría 2 en la escala Saffir-Simpson. Lo anterior impactará en el estado, ya 
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que este fenómeno natural avanza hacia las costas de Michoacán. De acuerdo al pronostico 
de este lunes, "Bonnie" produce ya lluvias fuertes a puntuales intensas sobre entidades del 
occidente, centro, sur y sureste de la República Mexicana, además de fuertes rachas de 
viento y oleaje elevado en las costas de Oaxaca y Guerrero. 
 
Solo 42 sentencias condenatorias de los casi mil homicidios dolosos en Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/solo-42-sentencias-condenatorias-de-los-casi-
mil-homicidios-dolosos-en-michoac%C3%A1n 
En lo que va del año juzgadores del Poder Judicial del Estado de Michoacán han emitido 
un total de 42 sentencias condenatorias por el delito de homicidio doloso en las ocho 
regiones del estado. Una cifra baja si se compara con los casi mil homicidios dolosos que 
se documentaron en el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública 
(SESNSP) durante los primeros cinco meses del presente año. 
 
#Michoacán Aún Quedan Barricadas Pero ‘Pueblos Unidos’ Ha Sido Acotado: SSP 
https://www.changoonga.com/2022/07/04/michoacan-aun-quedan-barricadas-pero-
pueblos-unidos-ha-sido-acotado-ssp/ 
El trabajo interinstitucional va por buen camino en la estrategia contra la delincuencia 
organizada en la entidad, indicó el Secretario de Seguridad Pública de Michoacán 
(SSP), José Alfredo Ortega Reyes. El funcionario estatal puntualizó que al momento se ha 
logrado liberar varios tramos carreteros de la presencia de hombres armados, 
particularmente del grupo autodenominado Pueblos Unidos. “Yo no los he visto desde el 
día de la caseta de Chapultepec”, recalcó durante la entrevista realizada esta mañana 
durante el arranque de la Campaña de Desarme en Michoacán. 
 
Reporta SSP grupos armados en Nuevo Urecho 
 https://www.quadratin.com.mx/principal/reporta-ssp-grupos-armados-en-nuevo-urecho/ 
Las barricadas de civiles armados están reducidas al municipio de Nuevo Urecho; el 
secretario José Alfredo Ortega Reyes sostuvo que efectuarán el proceso de desarme “con 
apego a los Derechos Humanos”.  El funcionario estatal aseguró que los sitios donde antes 
se observaban de manera cotidiana “no son retenes, ellos le llaman barricadas”, 
problemática a la que todavía se le está dando seguimiento.  “Que yo sepa, ya solo hay 
algunos en el área de Nuevo Urecho y más hacia dentro… ya no se han visto más”, 
expresó.  
 
Que desarmen a los cárteles en Michoacán, demanda Hipólito Mora 
https://www.quadratin.com.mx/principal/que-desarmen-a-los-carteles-en-
michoacan-demanda-hipolito-mora/ 
El fundador del ahora extinto movimiento autodefensa, Hipólito Mora, consideró que una 
campaña de desarme puede ser ineficaz e insuficiente si no se atiende el origen del 
problema, los cárteles armados. “Cuando vea que desarmen a los cárteles, le beso los pies 
a quienes lo hagan; cuando vea que los desarmen; que no van a desarmar solamente a las 
personas que portan un arma ante la necesidad de defender a sus familias y sus negocios”, 
comentó. En entrevista con Quadratín, señaló que la autoridad debería, primeramente, de 
desarmar a los delincuentes, cárteles e incluso a aquellos que se han disfrazado de 
autodefensas, porque son los que hacen mucho daño.  
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Primer domingo de julio en Michoacán: 8 asesinatos en 3 municipios 
https://www.atiempo.mx/destacadas/primer-domingo-de-julio-en-michoacan-8-asesinatos-
en-3-municipios/ 
Luego de prácticamente dos días sin homicidios en la entidad, este domingo 3 de julio ya 
se contabilizaron 8 asesinatos, entre ellos el de cinco personas en el municipio de 
Jacona, tres en un ataque a un centro de rehabilitación de alcohólicos y drogadictos; los 
otros asesinatos se registraron en Tarímbaro y Morelia. Fue este domingo que Jacona vivió 
una racha de violencia con cuatro víctimas mortales: un cadáver putrefacto y con huellas 
de violencia, fue localizado en un predio rústico de la tenencia de El Platanal. También este 
día, un grupo armado atacó a balazos al interior de un Centro de Rehabilitación en la ciudad 
de Jacona, con un saldo de dos adultos y un menor sin vida. 
 
GN sin capacitación para asumir responsabilidades de la PF, afirma especialista 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/nacionales/131922-gn-sin-capacitacion-
para-asumir-responsabilidades-de-la-pf-afirma-especialista.html 
Los militares integrantes de la Guardia Nacional (GN) no cuentan ni siquiera con la 
suficiente preparación para poder realizar una infracción de tránsito, mucho menos para 
desempeñar el resto de las labores de proximidad social, que ejercía la extinta Policía 
Federal (PF), afirmó la jurista Reyna Velasco. Al cumplirse tres años de la creación de la 
GN, la especialista y defensora jurídica de uniformados y víctimas de la violencia, lamentó 
que, la citada institución haya dejado de ser un cuerpo policiaco civil apegado a las acciones 
sociales, para convertirse en una dependencia totalmente militarizada y en completo 
desconocimiento de las acciones que actualmente realizan. 
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